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7 Acta CD/ENA 13712015

8 Reunidos en sala de reuniones de Ia Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñónez",

9 a las catorce horas del día dos de julio de dos mil quince; los siguientes miembros del

10 Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñónez": Licenciado

L1' Daniel Américo Figueroa Molina, en su calidad de Presidente del Consejo; Ing. Ever Saíd

1'2 Zelayandía Torres, Director Propietario; Ing. Joaquín Rolando Rosales, Director

13 Propietario; Ing. Wilber Alexánder Campos Nolasco, Director Suplente; Ing. Fredy

14 Edgardo Fuentes, Director Suplente; Ing. José Miguel Cámbara Zimmerman, Secretario

15 del Consejo. Se inicia Ia reunión con la verificación del quórum y la agencla siguiente:

16 PUNTO UNIO. Establecimiento de Quórum. PUNTO DOS. Aprobación de la Agenda;

PUNTO TRES. Lectura, aprobación y firma del Acta número ciento treinta y seis.
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PUNTO CUATRO. Presentación de generación de ingresos de fondos propios a junio de
18 

2fr^5 e infbrme de gestión ante el Ministro de Agricultura y Ganadería para solicitar

19 transferencia de fondos. PUNTO CINCO. Caso APA. PUNTO SEIS. Currícula. PUNTO

20 SIETE Varios. Desarrollo de la Agenda: PUNTO UNO. Establecimiento de Quórum.

ACUERDO UNO. Se establece el Quórum con la participación de cuatro miembros
21

propietarios y dos suplentes del Conseio Directivo. PUNTO DOS. Aprobación de la
))

Agenda. ACUERDO DOS. Se aprueba rror.unanimidad la agenda. PUNTO TRES.

23 Lectura, aprobación y firma del Acta número ciento treinta y seis. ACUERDO TRES. Se

2.4 aprueba por unanimidad el Acta númgro ci'ento treinta y seis y para constancia se

firma. PUNTO CUATRO. Presentación de generación de ingresos de fondos propios a
25

junio de 2015 e informe de gestión ante el Ministro de Agricultura y Ganadería para
26

solicitar transferencia de fondos. El Lic. Douglas Edgardo Padilla Teshe, Jef-e UFI, presentó

27 al Consejo Directivo dos puntos: a) infbrmg de los ingresos de fondos propios a junio de

zB 2015. Indicó que se han generado $361,137.63, teniendo proyecciones de ingresos por

$5 19,025.00. El Lic. Ever Saíd Zelayandia, drjo que sería más interesante una comparación
29

entre los ingresos proyectados y los ingresos reales generados por Unidad productiva. El
30 Lic. Padilla, indicó que para cumplir con los ingresos proyectados para el año 2015,|a

31 tienda debería facturar $30,244.90 mensuales; la proyección de gastos de julio a diciembre,

32 asciende a $533,159.59, por lo qLIe se necesita generar los ingresos para cubrir los gastos.

El Lic. Ever Saíd Zelayandia. insistió en el comparativo de ingresos proyectados y
33

generados, para poder tomar decisiones; recomendando al Director General que cada mes
34 

en base al comparativo, se reúna con los responsables de las áreas productivas. El Ing.
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1 Osmín Martinez, Gerente Técnico, indicó que el promedio mensual de ingresos generados

2 por la Gerencia Técnica es de $22,000.00 y que se están diseñando estrategias para lograr

3 cumplir con los ingresos de $30,244.90. El Lic. Zelayandía. recomendó que se aproveche

4 la página web para promocionar productos de la ENA y generar ingresos. El Ing. José

5 Miguel Cámbara, indicó que se harán reuniones con las unidades productivas para analizar

6 la situación de la generación de ingresos y tomar las acciones respectivas. El Ing. Wilber

7 Alexander Campos, comentó que las áreas técnicas tienen gran responsabilidad en cuanto a

B la generación de ingresos, pero al comparar el personal de las diferentes unidades, no hay

9 equilibrio en cuanto al personal asignado. b) El Lic. Padilla, informó sobre nota remitida al

10 Señor Ministro de Agricultura y Ganadería, solicitando apoyo financiero para específicos

11, desfinanciados; el 33oA de aumento de salarios de fondos propios; servicio de energía

1-2 eléctrica, telecomunicaciones y vigilancia; solicitando una transferencia de fondos del

13 MAG, por un monto de $96,580.16. El Ing. Fredy Edgardo Fuentes, recomendó que se

t4 tomen otras acciones, por si no funcionan estas gestiones, ya que la situación del MAG es

15 difícil por los problemas de la sequía que afecta nuestro país. El Ing.' José Miguel

L6 Cámbara, informó que se están haciendo gestiones ante el Ministro de Hacienda, para que

17 pueda reducirse el superávit. El Ing. Ever Saíd Zelayandía. recomendó que se agilicen los

18 trámites paru realizar los ajustes contables para liquidar el superávit. PUNTO CINCO.

19 Caso APA. El Ing. Darwin Molina, Presidente de APA, mencionó que recibió nota de parte

20 de la ENA, donde se daba por finalizado el convenio para el establecimiento de centro de

2t acopio de envases de plaguicidas, solicitando contemplar la posibilidad de renovar el

22 convenio. Reconoció el alejamiento de APA al proyecto, pero indicó que APA ha realizado

23 LIna reestructuración, renovando su personal, con el objetivo de limpiar los campos de

24 envases de plaguicidas; Solicitó que como Junta Directiva, se reconsidere la finalización

25 del convenio, El Lic. Gustavo Moreno, Director Ejecutivo de APA, destacó la importancia

26 del convenio con la ENA, explicando la situación actual del centro de acopio, donde se

27 tiene en proyecto, la construcción de cama biológica, así como dar cumplimiento a las

28 recomendaciones del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales sobre el centro

29 de acopio. El ing. Ever Saíd Zelayandía, expresó que como ENA, no está en contra de esta

30 situación, pero que las cosas deben hacerse apegado a la ley, debiendo contar con todos los

31 permisos necesarios, ya que en el pasado ,.thiro un mal manejo del centro de acopio. El

32 Lic. Daniel Américo Figueroa, comentó que la ENA está consciente del papel de APA en la

33 descontaminación de campos, pero que es necesario considerar que el centro de acopio se

34 construyó cerca de un pozo construido por ANDA, el nivel freático es mlly alto en la zona,

35 así como el daño que se puede ocasionar a la comunidad educativa de la ENA. El Lic.

36 Moreno, reiteró la solicitud al Consejo Directivo, de renovar el convenio, incluyendo

3l cláusulas de apoyo a la ENA, cumplir las normas aplicables y comprometerse a brindar

38 seguimiento. El Lic. Figueroa, que como Junta Directiva, ve difícil poder buscar Ia

39 prórroga, comprometiéndose a dar un margen de tiempo para que se busque una solución.
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El Ing' Zelayandía' consideró que es prudente que se siga tratando el tema y clue

demuestren las acciones que se están tomando, presentado la documentación de respaldo
correspondiente. El Consejo Directivo, luego de la presentación de ApA y el análisis
respectivo, toma el siguiente acuerdo:

acuerda realizar un anális haustiv cron el conyenio con APA
para lueso tomar una decisión. PUNTO SEIS. Currícula. El Ing. Sigfredo Coraclo,
informó que EURoLATINA presentó el primer informe de la consultoría sobre Ia revisión
curricular, presentando al Consejo Directivo, el perfil del agrónomo, obtenido de las
distintas consultas sectoriales realizadas por EURoLATINA. El consejo Directivo, solicitó
que el informe sea enviado a cada miembro del Consejo, para ser analizado y enviar
observaciones sobre el perfil del Agrónomo, tomando el siguiente acuerdo: ACIIERDO
CINCO' EI Conseio Directivo. acuerda que el informe presentaclo por
EUROLATINA. ,.u .rriudo u .udu -i.*b.o d.l corr.io Di...tinr. ,u.o ,..
analizado y envíen observaciones sobre el perfil del Agrónomo a formar y sean
incorporadas por EUROLATINA. PUNTO SIETE. Varios. El Ing.. José Miguel
Cámbara, informó que se reparó las partes dañadas del muro perimetral; se están reparando
los cercos y que se contratará personal para recoger la chatarra. Sin otro parlicular más que

hacer constar, se da por finalizada la presente, a las diecisiete horas con treinta minutos del
dos de julio de dos mil quince.
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Lic. DMiel Arnéri §ueroa Molina

Presidente de Consejo.

Director Suplente '" :::J;:,'@'ra 
Zimmerman
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Ing. Joáquín Rolándo Rosales

Dilector Propietario

gardo Fuentes

Propietario

Director Suplente


